

2 Politique

Présidentielles 2016

Le Remab invite les Gabonais musulmans à exercer librement leurs droits civiques



Le bureau directeur du Remab animant la conférence-débat.



L'assistance composée, entre autres, de journalistes.

E L
Libreville/Gabon

EN prélude à l'élection présidentielle du 27 août prochain, les membres du Regroupement des mouvements associatifs soutenant l'action d'Ali Bongo Ondimba (Remab) conduits par Souleman Tchoreret et Ismaël Ikapi-Ikapi ont animé, le week-end écoulé, une conférence-débat à l'intention des Gabonais musulmans autour de la thématique «le comportement du musulman gabo-

nais citoyen en période électorale et son rôle dans le maintien de la stabilité sociale et la diffusion de la paix».

D'entrée, les deux responsables ont situé l'assistance sur l'origine du Remab, une plate-forme politique mise en place pour accompagner le chef de l'État sortant, Ali Bongo Ondimba, dans la bataille électorale à venir. «Notre structure est composée d'une coordination nationale avec des dé-membrements au niveau provincial et départemental. Les installations ont commencé dernièrement par Mouila et devront se

poursuivre dans les autres localités du pays», ont-ils déclaré.

Par rapport au thème principal, il a été développé par Nabil Koussou Inama et Imal Jean-Maurice Mboumba Ibinga qui ont respectivement exposé sur deux sous-thèmes à savoir : «Le Gabonais musulman et la citoyenneté gabonaise ainsi que la science politique».

Pour Nabil Koussou Inama, le citoyen gabonais devenu musulman après sa conversion à l'Islam, reste un citoyen à part entière, jouissant de tous ses droits civiques.

Aujourd'hui, a-t-il expliqué, on constate que les Gabonais musulmans manifestent une réticence à aborder des sujets politiques de peur d'être mal perçus par l'opinion. «Vous êtes des citoyens gabonais, aucune disposition juridique ne vous interdit de parler politique, vous devez jouir librement de vos droits civiques, en participant aux différents scrutins en qualité d'observateur, de candidat ou d'électeur simplement», a dit l'ancien ambassadeur du Gabon en Arabie Saoudite.

Fort de ce qui précède,

Imal Jean-Maurice Mboumba Ibinga a fait remarquer que le musulman n'est pas un terrorisme comme on le fait maladroitement croire à l'opinion dans certains pays. «Le musulman est un homme de conviction, qui sait se battre pour défendre des causes nobles. C'est pourquoi au cours de la prochaine élection présidentielle, nous devons faire le bon choix en soutenant notre frère Ali Bongo Ondimba qui doit poursuivre le projet de développement économique et social du Gabon d'ici à l'horizon 2025», a-t-il

martelé. Avant de fustiger le comportement jugé irresponsable de certains leaders politiques qui verseraient des insanités sur la personne du chef de l'État. «Si tout le monde peut faire de la politique, tout le monde n'a pas le droit d'insulter n'importe qui ou de raconter n'importe quoi sur les autres concitoyens», ont conclu l'ensemble des conférenciers.

L'assistance a émis le vœu que ce genre de retrouvailles soient pérennisées pour éclairer la lanterne des uns et des autres sur certains sujets majeurs.

Tournée des députés de la Sébé-Brikolo

Les populations sensibilisées en faveur d'Ali Bongo Ondimba



Les populations de la Sébé-Brikolo ont répondu massivement à l'appel de leurs députés.



Les députés de la Sébé-Brikolo, Paul Toungui et Luc Oyoubi (de droite à gauche), lors de la causerie à Okondja.

J. M.
Franceville/Gabon

Paul Toungui et Luc Oyoubi, respectivement députés des 1er et 2e sièges du département de la Sébé-Brikolo ont, dernièrement, effectué une tournée commune dans leurs circonscriptions politiques. Dans ce cadre, outre le district de Lekori et la commune d'Okondja, tous les villages de ladite contrée ont été visités. Le message porté lors des différentes rencontres était le même : soute-

nir la candidature du président d'Ali Bongo Ondimba investi par le PDG à la prochaine Présidentielle.

A l'instar de plusieurs de leurs collègues députés du Parti démocratique gabonais (PDG), ceux du département de la Sébé-Brikolo étaient, récemment, en tournée politique (commune) dans leurs circonscriptions respectives. Paul Toungui (1er siège) et Luc Oyoubi (2e siège) sont partis à la rencontre des populations de leur contrée pour les sensibiliser quant

aux enjeux de la prochaine élection présidentielle. Mieux, leur demander de soutenir le président Ali Bongo Ondimba, candidat du parti au pouvoir au scrutin prévu le 27 août 2016.

Aussi bien dans la commune d'Okondja, le district de Lekori que dans les villages et autres regroupements de villages que compte ce département, le message porté lors des différentes causeries était le même : appeler les populations de cette partie du Gabon à soutenir la candidature du président Ali

Bongo Ondimba, investi par le PDG dont ils sont élus, à la prochaine élection présidentielle. Cela, ont-ils dit, pour lui permettre d'avancer dans l'exécution de son programme politique qui vise à faire du Gabon un pays émergent à l'horizon 2025. Non sans souligner certaines réalisations à mettre à l'actif du président de la République depuis son élection à la tête de notre pays...

Toujours dans la logique des arguments en faveur du candidat du PDG, et s'adressant particulièrement aux femmes de la

Sébé-Brikolo, ils ont motivé leur recommandation en brandissant la «Déclaration de la Femme» décrétée par le chef de l'Etat. Laquelle devrait renforcer la promotion sociale de la femme gabonaise. Quant aux jeunes, les deux élus ont rappelé que dans sa déclaration de candidature sur le pont Ozouri, Ali Bongo Ondimba a bien soutenu que cette catégorie de la population figure parmi ses priorités dans les années à venir. D'où la nécessité pour eux de renouveler leur confiance à l'actuel numéro un gabo-

nais. Soulignons en outre que la causerie organisée dans la commune d'Okondja a mobilisé plus de 1600 personnes, femmes, hommes et jeunes confondus. Le traditionnel Quartier de campagne «QG» du PDG dans cette ville a dû refuser du monde ce jour-là. A la grande satisfaction des organisateurs.

A noter également que lors des causeries à l'intérieur du département, l'honorable Paul Toungui était représenté par son suppléant Cyriaque Nguoni.